

Gießener Schwimmer in der Drei-Besten-Liste!

Die von dem Gießener Schwimmverein bei den diesjährigen Gaumeisterschaften in Marburg überlegenen gewonnenen Bruststaffel ist in der letzten Ausgabe des Amtsblatts der Schwimmsportler mit der Zeit von 5.49,0 an zweiter Stelle der Jahresbestleistungen perzeichnet. Der Gießener S.V. steht mit dieser Leistung vor einem so guten Verein wie dem Rekordhalter Hellas Magdeburg. Die Staffel wurde in der Besetzung Brünig, Baumann, Pascoe, Mewes geschwommen. Der erzielte Durchschnitt von 1.27,2 ist hervorragend, umso mehr, als der Sieg ohne besonderes Kampfmoment errungen wurde.

Es ist bedauerlich, daß die Gießener durch die bezüglich des Schwimmsports unglückliche Lage so wenig in großen Kämpfen ihre Leistungen unter Beweis stellen können. Die Bruststaffel hat im ganzen Gau keinen ernsthaften Gegner.